



Universidad del sureste

Lic. En contaduría Pública

8vo Cuatrimestre

Materia: Proyección Profesional

Catedrático:

Eduardo Genner Escalante Cruz

Alumno:

Zuri Amisadai Hernández Pérez

Correo:

zurii99za@gmail.com



Mi nombre es Zuri Amisadai Hernández Pérez.

Hoy en día soy encargado de Cortes en una estación de gasolinera, me considero una persona muy responsable en mi trabajo ya que hasta el día de hoy nunca eh faltado, trabajo todos los días del año de lunes a lunes, me considero una persona muy honrada ya que en mi cargo soy el que lleva las cuentas diarias y soy el responsable del efectivo, eh creado técnicas en mi área cosa que nadie había echo, puedo manejar con más de \$500,000 diarios puedo manejar muchas cosas a la vez, eh trabajado junto con Cometra enviando cantidades muy fuertes eh podido cuadrar monedas y luego cuadrar las monedas como billetes, puedo trabajar bajo presión, también tengo a mi cargo el inventario de bodega y de aditivos que la empresa ofrece para los clientes, puedo cuadrar mis cuentas diarias de diferentes maneras soy el único en Grupo Gómez que ah podido hacer esas técnicas para hacer una cuadratura de una manera más rápida y segura, conozco el funcionamiento técnico de cada dispensario, se leer lecturas de los tanques, genero facturas y facturas globales, me he considerado una persona muy activa que me gusta preguntar, puedo hacer el trabajo de un gerente de cualquier estación del Grupo Gómez , eh logrado controlar mis emociones cuando suceden problemas serios siempre le busco solución, se manejar muchas aplicaciones referente que tienen las gasolinera, eh echo Arqueos (cortes de caja) sorpresivamente a lo largo de mis 3 años de experiencia eh detectado errores y los eh corregido también siento que tengo un instinto psicológico que detecta cuando una persona se toma el dinero de la cuenta, siempre juego con sus mentes para que digan la verdad, de lo que va el año me cambiaron el sistema de trabajo como 8 veces y esas veces me adapté rápido gracias a mis conocimientos que voy adquiriendo con el paso del tiempo y aún siento que me falta más por aprender nuevas cosas.